
 

 

 
 

Compte rendu CA du  
07/09/2023 

 

 

 

Ordre du Jour 

 
1. Point sur les affiliations 1 

2. Attribution des compétitions 2 

3. Calendrier 2 

4. Embauche CDD 2 

5. Stage Comité et Formation 2 

6. Demande de Journée de sensibilisation au handicap 3 

7. AG fédérale 3 

8. Questions diverses 4 
 

 

Présents 

Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Pierre-Julien Viailly – Ludovic 

Culleron 

 

Absents Excusés 

Fabienne Margueritte - David Mouchel - Nicolas Vicart  

 

 

Réunion 

 

Début de séance à 19h30 

1. Point sur les affiliations 

L’année dernière le département comptait 36 clubs avec l’ASPTT Rouen qui n’avait aucun licencié. 

Cette année avec la fusion des clubs de Saint-Martin-en-Campagne et Envermeu le département 

aura au maximum 35 clubs, voir 34 clubs si l’ASPTT renouvelle ou pas son affiliation.  

A ce jour, il reste 3 clubs qui n’ont pas encore fait la demande, les clubs de l’ASCM (Montmain), de 

l’ASPTT Rouen et l’ESMGO (Gonfreville l’Orcher).  



 

 

 

2. Attribution des compétitions 

Les membres du comité ont validé la plupart des propositions d’organisation des compétitions. Pour 

mieux répartir les compétitions, les clubs qui se sont positionnés pour des dates lointaines en plus 

des dates de début de saison n’ont pas été validés afin de laisser du temps aux autres clubs de se 

positionner.  

3. Calendrier 

Suite au mail envoyé par le club du BCS et la réponse du BLD, sur la position de la première journée 

des interclubs jeunes (ICJ) qui se déroule la même journée que le championnat départemental 

simple adulte (CDA simple), le comité a débattu sur le fait de changer sa position. Les membres du 

comité ont statué sur le maintien de la date. Les  CDA simples et les ICJ peuvent se dérouler 

respectivement le dimanche et le samedi, donc cela ne devrait pas poser de problèmes.  

4. Embauche CDD 

Cet été, un entretien a été passé avec Mme Weicher qui souhaite intégrer la préformation DEJEPS et 
continuer l’année suivante en DEJEPS badminton. La personne est motivée cependant inexpérimentée. Elle 
ne répond pas à l’annonce publiée par le comité. Le comité a décidé à l’unanimité de la former. Mme Weicher 
passe des entretiens les 11 et 12 septembre, à la suite de cela selon si elle est sélectionnée ou pas, le comité 
lui proposera un CDD 1 an  en contrat de professionnalisation.    

Yann Boulet de la ligue sera son tuteur. Elle participera entre autres aux stages comité et ligue, DAD, CIJ, 
intercodep, intervention IDEHFI. Elle ira se former aussi dans les clubs ayant des entraîneurs. Une feuille de 
route pour la saison lui sera rédigée.  

5. Stage Comité et Formation  

MODEF : Cette formation se tiendra le 23/24 septembre à la base de loisir de Jumiège et sera 

encadrée par Perrine. Il y a 1 licencié du 59, 2 licenciés du 27, 2 licenciés du BCS, 1 licencié de 

l’ALCL, 1 licencié de BBC (Barentin), 1 licencié du HAC. 

 

Stage collectif et DAD: Tous les stages collectifs ont leurs encadrants responsables et les 

encadrants supports. Ils se dérouleront tous à la base de Loisir de Jumiege.   

 

 

STAGES 

Entraîneurs ETR 

Retenus pour 

intervenir 

Bénévoles 
Volume Horaire 

prévu 

Stage Collectif de la Toussaint 

P/B/M 

24 et 25 octobre 

Jumiege 
Alexis 

Yulia + employé 

codep 

Mardi 24 à 9h30 au 

Mercredi 25 à 17h 



 

 

 

Stage Collectif de Noël 

P/B/M 

28 et 29 décembre 

Jumiege 
Seb 

Aurélie + employé 

codep? 

Jeudi 28 à 9h30 au 

Vendredi 29 à 17h 

Stage Collectif d'Hiver 

P/B/M 

27 et 28 février 

Jumiege 
Perrine 

Yulia + employé 

codep 

Mardi 27 à 9h30 au 

Mercredi 28 à 17h 

Stage Collectif de Pâques 

P/B/M 

23 et 24 avril 

Jmièges 
Seb 

Yulia + employé 

codep 

Mardi 23 à 9h30 au 

Mercredi 24 à 17h 

DAD 

Minibad/P 

09/12/2023 

Jumiege 

Alexis 

Perrine 
employé codep 

Samedi 9 de 9h30 

à 15h30 

 

Les mises à dispositions sont en cours de rédaction pour Perrine et Alexis.  

Les personnes faisant partis de la sélection la saison dernière peuvent dorénavant notés leur 

présence sur le fichier ici :  https://forms.gle/6eHLP9XoB8YzdS1i6 

 

Les coaching CIJ ont aussi été préparés. 

 

Le DAD se fera le samedi 9 décembre il sera animé par Alexis qui en sera le responsable, aidé de 

Perrine et de l’employé du comité. Nous rappelons aux clubs que si vous avez des nouveaux 

minibads cette saison qui ont l’air motivé, intéressé et avancé par rapport à leur âge de nous le faire 

remonter. Nous les intégrerons dans le collectif. 

Le lien pour s’inscrire est dorénavant ouvert :https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=20317 

 

A venir les plateaux minibads et stages bassins d’octobre et décembre.  

 

En pièce jointe du mail seront aussi envoyés les documents envoyés par la ligue.  

 

6. Demande de Journée de sensibilisation au 

handicap  

Un établissement de Saint-Pierre-de-Bénouville a fait une demande pour une journée de 

sensibilisation. Le comité doit prendre contact pour voir si cela est organisable et les conditions.   

 

https://forms.gle/6eHLP9XoB8YzdS1i6
https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=20317


 

 

 

7. AG fédérale 

Le 14 septembre aura lieu une AG exceptionnelle de la fédération. Cela fait suite à la demande de 

révocation de CEx. Cet été plusieurs communications des présidents de ligue et de la fédération ont 

été communiquées.  

 

Nous savons déjà qu’il y a 6 personnes du CEx qui vont démissionner, que le président Yohan Penel 

ne sera plus dans les commissions non obligatoires pour lui.  

8. Questions diverses 

- En préparation de l’AG du comité, le 27 septembre : agent comptable  va intervenir en visio 

pour présenter le budget réalisé et la clôture de la saison dernière.  

- AG 07 octobre : à préparer - à commander 2 cartons de volants hybrides. Le CA valide l’ordre 

du jour de l’AG. 

- Ronan Riou : n’est plus référent RDJ, il faut donc un nouveau référent pour le bassin du 

Havre. 

- Parcours de la flamme: ouvert au département limitrophe, peu de participants. Il n’y a eu que 

17 propositions sur 24 titulaires +10 remplaçants souhaités par la fédé. Mardi prochain le 

président a une réunion avec Jade pour en discuter.  

- IDEHFI : une intervention de 1h le matin dans 2 classes le mardi pendant toutes l’années 

scolaire  (34 séances facturé 510€, une partie est prise en charge par une subvention)  

 

 

Fin de réunion 22h15 

Prochaine réunion: 27 septembre 19h30 

 

 


